



Universidad César Vallejo

FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES

ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD

La importancia del control interno en una empresa comercial

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN PARA OBTENER EL GRADO ACADÉMICO:

Bachiller en Contabilidad

AUTORAS:

Huaylla Cuenca, Vania del Rocio (orcid.org/0000-0002-2034-5474)

Zavaleta Chavez, Melissa Teresa (orcid.org/0000-0002-7741-5023)

ASESORA:

Dra. Grijalva Salazar, Rosario Violeta (orcid.org/0000-0001-9329-907X)

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN:

Auditoría

LÍNEA DE RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA:

Desarrollo económico, empleo y emprendimiento

LIMA – PERÚ

2024



UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO

**FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD**

Declaratoria de Autenticidad del Asesor

Yo, GRIJALVA SALAZAR ROSARIO VIOLETA, docente de la FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES de la escuela profesional de CONTABILIDAD de la UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO SAC - LIMA NORTE, asesor de Trabajo de Investigación titulado: "La Importancia Del Control Interno en una Empresa Comercial", cuyos autores son ZVALETA CHAVEZ MELISSA TERESA, HUAYLLA CUENCA VANIA DEL ROCIO, constato que la investigación tiene un índice de similitud de 12%, verificable en el reporte de originalidad del programa Turnitin, el cual ha sido realizado sin filtros, ni exclusiones.

He revisado dicho reporte y concluyo que cada una de las coincidencias detectadas no constituyen plagio. A mi leal saber y entender el Trabajo de Investigación cumple con todas las normas para el uso de citas y referencias establecidas por la Universidad César Vallejo.

En tal sentido, asumo la responsabilidad que corresponda ante cualquier falsedad, ocultamiento u omisión tanto de los documentos como de información aportada, por lo cual me someto a lo dispuesto en las normas académicas vigentes de la Universidad César Vallejo.

LIMA, 01 de Agosto del 2024

Apellidos y Nombres del Asesor:	Firma
GRIJALVA SALAZAR ROSARIO VIOLETA DNI: 09629044 ORCID: 0000-0001-9329-907X	Firmado electrónicamente por: RGRJALVASA el 01- 08-2024 02:28:31

Código documento Trilce: TRI - 0841774





UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO

FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES

ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD

Declaratoria de Originalidad de los Autores

Nosotros, HUAYLLA CUENCA VANIA DEL ROCIO, ZVALETA CHAVEZ MELISSA TERESA estudiantes de la de la escuela profesional de CONTABILIDAD de la UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO SAC - LIMA NORTE, declaramos bajo juramento que todos los datos e información que acompañan el Trabajo de Investigación titulado: "La Importancia Del Control Interno en una Empresa Comercial", es de nuestra autoría, por lo tanto, declaramos que el Trabajo de Investigación:

1. No ha sido plagiado ni total, ni parcialmente.
2. Hemos mencionado todas las fuentes empleadas, identificando correctamente toda cita textual o de paráfrasis proveniente de otras fuentes.
3. No ha sido publicado, ni presentado anteriormente para la obtención de otro grado académico o título profesional.
4. Los datos presentados en los resultados no han sido falseados, ni duplicados, ni copiados.

En tal sentido asumimos la responsabilidad que corresponda ante cualquier falsedad, ocultamiento u omisión tanto de los documentos como de la información aportada, por lo cual nos sometemos a lo dispuesto en las normas académicas vigentes de la Universidad César Vallejo.

Nombres y Apellidos	Firma
ZVALETA CHAVEZ MELISSA TERESA DNI: 72813601 ORCID: 0000-0002-7741-5023	Firmado electrónicamente por: MZVALETAC2 el 18- 09-2024 09:48:44
HUAYLLA CUENCA VANIA DEL ROCIO DNI: 75926817 ORCID: 0000-0002-2034-5474	Firmado electrónicamente por: DHUAYLLACU20 el 19- 08-2024 22:28:53

Código documento Trilce: INV - 1764706

Índice de Contenidos

Declaratoria de Autenticidad del Asesor	ii
Declaratoria de Originalidad de los Autores	iii
Índice de Contenidos.....	iv
Índice de Tablas.....	v
RESUMEN.....	vi
ABSTRACT.....	vii
I. INTRODUCCIÓN	8
II. METODOLOGÍA.....	12
III. RESULTADOS	13
IV. CONCLUSIONES.....	17
REFERENCIAS	
ANEXOS	

Índice de Tablas

Tabla 1 Cantidad de Artículos estudiados	13
Tabla 2 Selección de artículos científicos	14
Tabla 3 Artículos seleccionados y estudiados	14
Tabla 4 Clasificación en cantidad y frecuencia	14
Tabla 5 Clasificación de metodología de estudio	16
Tabla 6 Clasificación en cantidad y frecuencia	16

RESUMEN

En este trabajo de investigación se abordará la importancia del control interno en una empresa comercial, desde la perspectiva de la rama de auditoría. Se realizará una revisión de literatura para analizar cómo el control interno contribuye a la eficiencia operativa, la transparencia financiera y la minimización de riesgos en una organización. Se explorarán conceptos clave, enfoques metodológicos y hallazgos relevantes en torno a esta temática, con el objetivo de demostrar la relevancia del control interno como herramienta fundamental para el buen funcionamiento y la gestión adecuada de una empresa comercial.

Palabras clave: Control Interno, Empresa Comercial, Auditoría, Operativa, Eficiencia Transparencia Financiera, Minimización De Riesgos.

ABSTRACT

In this research work, the importance of internal control in a commercial company will be addressed, from the perspective of the audit branch. A literature review will be conducted to analyze how internal control contributes to operational efficiency, financial transparency, and risk minimization in an organization. Key concepts, methodological approaches, and relevant findings related to this topic will be explored, with the aim of demonstrating the relevance of internal control as a fundamental tool for the proper functioning and management of a commercial company.

Keywords: Internal Control, Commercial Company, Audit, Operational Efficiency, Financial Transparency, Risk Minimization.

I. INTRODUCCIÓN

El control interno es de mucha relevancia para una organización ha sido un tema de amplio interés y estudio en la literatura académica y empresarial. A lo largo de las investigaciones realizadas, se ha destacado de manera consistente que el control interno es importante para la eficiente gestión de las operaciones empresariales. La literatura existente resalta que un sistema de control sólido contribuye significativamente a la prevención de errores, fraudes, y malversaciones de activos.

En el estudio del tema del control interno, se formuló como objetivo general; es analizar la importancia del control interno en una empresacomercial desde una perspectiva en la industria de auditoría para comprender cómo puede contribuir a garantizar la integridad de la información financiera y los aspectos operativos de la organización. Los objetivos específicos son: Identificar los métodos de control utilizados, evaluar las mejores prácticas de gestión referente al control interno y examinar el impacto positivo de aplicar el control interno en las organizaciones.

Además, la literatura especializada ha subrayado que el control interno no solo se limita a temas financieros, también tienen un impacto positivo en la eficiencia operativa, la protección de los activos y el cumplimiento de las normativas. Estos estudios han evidenciado que un sistema de un eficaz control interno fortalece la transparencia, la rendición de cuentas y la confianza tanto interna como externamente.

En la investigación de Cumbicos, Señalin & Tapia (2023), mencionan que los controles contables internos son esencial para la gestión eficaz de las organizaciones, asegurando la transparencia de los estados financieros.

Al respecto Huiman Yerrén, R. (2022), dicen que el control interno es esencial para el funcionamiento correcto de las unidades de gestión pública y privada y la falta de control interno conducirá a fallas, incumplimiento de objetivos y posible riesgo de fraude.

Solórzano et al (2022), dicen que la importancia de contar con sistemas de control en las pequeñas y medianas empresas ha aumentado. Es el departamento encargado de organizar los procedimientos

Díaz (2021), menciona que el objetivo del control interno, que es proteger los recursos de la entidad evitando pérdidas producidas dentro de la empresa.

Pérez & Badajoz (2022), mencionan la importancia de aplicar controles internos a nivel nacional y regional para que se esfuercen por eliminar gradualmente las brechas en el logro de objetivos, la existencia de procedimientos y estándares complejos.

Casco et al (2021), señalan que el estudio del control interno determina los planes y procesos de gestión en la ejecución real de las actividades diarias.

Cañarte & Morán (2021), mencionan que fortalecer los órganos de control interno para respetar los principios de eficacia, eficiencia y transparencia en su gestión administrativa.

Toctaquiza & Peñaloza (2021), dicen que el control interno es un aspecto encaminado a mejorar la capacidad de gestión de la organización, optimizando el uso de los recursos y protegiendo los activos; Su funcionalidad personalizada contribuye a alcanzar los objetivos y es aplicable a todas las empresas, independientemente de la industria, el público objetivo o el tamaño de la empresa.

Peñafiel, C. L. L., & Álvarez, C. V. P. (2024), mencionan que los controles internos son considerados una herramienta indispensable en los procesos administrativos de las empresas estatales y privadas, sin embargo, surgen problemas en su responsabilidad, atención y gestión de recursos, por lo que además de aumentar la eficiencia y reducir costos, los DA deben ser revisados continuamente.

Ticona (2024), señala la influencia del ambiente de control en la administración, se ha demostrado que la promoción de la honestidad y los valores éticos, una estructura organizacional clara y la división de responsabilidades y el seguimiento activo contribuyen significativamente a la creación de un ambiente administrativo saludable.

Ríos y Salas (2023), menciona que a través del análisis del ambiente de control en la administración se ha demostrado que la promoción de la honestidad y los valores éticos, una estructura organizacional clara y la división de responsabilidades y el seguimiento activo contribuyen significativamente a la creación de un ambiente

administrativo saludable.

Giraldo y Guevara (2024), El control interno es fundamental, ya que garantiza que las operaciones se realicen de forma correcta y eficiente, y para contribuir a la mejora de la gestión y la consecución de los objetivos.

Monserate Pisco, L. C. (2024), mencionan que el control contable interno es la base de la transparencia y el desarrollo de la eficiencia de la gestión financiera.

Enciso, Medina, y López (2024), Se ha observado que las empresas con controles adecuados optimizan sus procesos subyacentes y reducen el riesgo de errores y fraude.

Quimi (2024), destaca sobre el sistema de control interno, mencionando que se debe mantener la integridad de los registros contables, reducir el riesgo de insolvencia y tener una estabilización financiera de la empresa.

Ayasta, y Rentería (2024), indican que el control interno es un factor clave ya que las empresas intentan controlar sus actividades financieras y operativas para obtener el máximo retorno de la inversión, a pesar de la importancia de esta herramienta, las mypes no cuentan con controles internos adecuados.

Guayacan, Rivera y Rodríguez (2024), nos dicen que la eficiencia y el óptimo funcionamiento de los sistemas de control interno son los principales pilares para asegurar el funcionamiento eficiente de los procesos contables en la organización.

Guevara (2024), indica que las prácticas de control interno ayudarán a la creación de condiciones favorables para la gestión de los riesgos relacionados con la ejecución de los procesos educativos de las instituciones públicas y mejorarán el flujo de información relevante y oportuna y los mecanismos de seguridad y apoyo razonable para el funcionamiento de la organización.

Orellana y Ponce (2024), nos dice que, en las organizaciones del sector público, el desarrollo de una política de control interno es fundamental, ya que protege los activos para el logro de los objetivos institucionales, permitiendo así una gestión eficaz y eficiente de los recursos públicos.

Perales (2024), menciona que el control interno examina el proceso mediante el cual se implementa el control interno, examina los procedimientos llevados a cabo por la junta directiva, gerentes y otros actores.

Además, como justificación teórica de la investigación la importancia del control interno no solo se limita a temas financieros, también tienen un impacto positivo en la

eficiencia operativa, la protección de los activos y el cumplimiento de las normativas. Y como justificación metodológica el estudio se realizó con base a teoría básica para el estudio del conocimiento. Estos estudios han evidenciado que un sistema de un eficaz control interno fortalece la transparencia, la rendición de cuentas y la confianza tanto interna como externamente.

II. METODOLOGÍA

El propósito de este informe de investigación es aumentar el conocimiento sobre la importancia del control interno, centrándose en métodos cuantitativos. El método utilizado fue un diseño de investigación de revisión teórica sistemática, que implicó la recolección de información de la literatura científica escrita por diferentes autores sin intervención para manipular las variables.

Se realizó una búsqueda detallada de información a nivel nacional e internacional, donde se revisaron artículos, revistas y trabajos de investigación. Este proceso le permite comprender el uso de las variables de optimización del almacén y los criterios específicos en los que se basan. Este análisis constituye una contribución significativa para enriquecer la investigación.

La revisión de la literatura actual analiza una variedad de artículos científicos en sitios web confiables y utiliza criterios para decidir qué artículos incluir y excluir de la selección, descartando aquellos que no son estudios empíricos y no son relevantes para el estudio. Para preparar esta revisión se utilizaron sitios como Google Scholar, Refseek, Dialnet, ScienceDirect y Scielo.

Además, también se decidió seguir la séptima edición del Manual APA en un orden consistente con lo anterior, asegurando así que se cumplan los estándares académicos establecidos. Al aplicar estas reglas, los autores de nuestra base de investigación deben recibir el debido crédito.

III. RESULTADOS

Tabla 1 Cantidad de Artículos estudiados

FUENTE	NÚMERO DE ARCHIVO	PORCENTAJE
Google Académico	20	32.26%
Refseek	10	16.12%
Dialnet	20	32.26%
ScienceDirect	5	9.68%
Scielo	5	9.68%
TOTAL	60	100%

Fuente: Elaboración Propia

Según la tabla de análisis de fuentes de archivos, se verificaron 20 archivos de fuentes de Google Académico y Refseek 10 archivos, de fuentes de Dialnet, 20 archivos, de fuentes de ScienceDirect y Scielo 5 archivos y el porcentaje es del 100%. Con los siguientes resultados:

- Distribución de fuentes: Se observó que las fuentes de Google Scholar y Dialnet eran las más comunes en el estudio cuando se analizaron más documentos en comparación con las fuentes de Refseek, ScienceDirect y Scielo. Esto sugiere que la primera fuente puede tener mayor relevancia o disponibilidad de información para el tema de investigación.
- Fuentes menos investigadas: las fuentes de ScienceDirect y Scielo se han analizado en una cantidad menor de documentos, lo que posiblemente indica que la información de estas fuentes es menos común o relevante para el tema de investigación.
- Homogeneidad del análisis: se examinaron el 100% de los artículos, asegurando una cobertura completa de las fuentes seleccionadas, lo que indica que el estudio se basa en una gama representativa y exhaustiva de información disponible.

Tabla 2 Selección de artículos científicos

60 ARTÍCULOS
40 ARTÍCULOS GUARDAN RELACION CON LA VARIABLE.
SE EXCLUYERON 20 ARTÍCULOS.
SE DESCARTÓ 10 ARTÍCULOS POR FALTA DE INFORMACIÓN PRECISA.
4 FUERON DESCARTADOS DEBIDO A SU FALTA DE INFORMACION NECESARIA.
FINALMENTE, SE SELECCIONARON 26 ARTÍCULOS QUE DESTACAN CON MI VARIABLE.

En la tabla se muestran los 60 artículos propuestos, de los cuales 40 están relacionados con la variable estudiada, excepto 20 artículos que no están relacionados con nuestra variable. Durante el análisis se descartaron 10 artículos por no proporcionar información precisa sobre nuestras variables. En nuestro estudio se consideraron 30 artículos. Seis de ellos fueron descartados por no ser relevantes para el estudio de nuestras variables, por lo que se seleccionaron 26 artículos que destacan por nuestras variables.

Tabla 3 Artículos seleccionados y estudiados

FUENTE	NÚMERO DE ARCHIVO	EXCLUIDOS	INCLUIDOS
Google Académico	20	8	12
Refseek	10	8	2
Dialnet	20	13	7
ScienceDirect	5	3	2
Scielo	5	3	2
TOTAL	60	35	25

Fuente: Elaboración Propia

La Tabla 3 muestra el número de archivos excluidos e incluidos en nuestro estudio, se revisaron un total de 60 archivos, se excluyeron 35 archivos y se incluyeron 25 archivos, lo que muestra la siguiente información para el mayor número de archivos

Google académico con 12 archivos utilizados en nuestro estudio, seguido de Dialnet con 7 archivos, Refseek, ScienceDirect y Scielo con 2 archivos, el menor número de archivos utilizados en nuestro estudio.

Tabla 4 Clasificación en cantidad y frecuencia

AÑO	CANTIDAD	FRECUENCIA
2024	3	12%
2023	12	48%
2022	4	16%
2021	2	8%
2020	4	16%

Fuente: Elaboración Propia

La tabla indica el año de publicación del artículo, sin exceder los 5 años. Se observó que en 2024 se detectó el 12 % de los casos, frente al 48 % en 2023, que fue la mayor frecuencia de casos controlados. Recibió el 16 % en 2022, solo el 8 % en 2021, el 16 % en 2020.

Tabla 5 Clasificación de metodología de estudio

METODOLOGÍA DE ESTUDIO	PORCENTAJE
DESCRIPTIVO	34.62%
EXPERIMENTAL MIXTA	34.62%
CUANTITATIVO	23.08%
CUALITATIVA	7.68%

Fuente: Elaboración Propia

La metodología de investigación aquí se basa en cuatro características

identificadas mediante la búsqueda de artículos, revistas y tesis. El porcentaje del 34,62% corresponde a métodos mixtos descriptivos y experimentales, que son los más utilizados en la investigación desarrollada, los métodos cuantitativos son el 23,08% y el 7,68% corresponden a métodos cualitativos, que tienen el porcentaje más bajo.

Tabla 6 Clasificación en cantidad y frecuencia

PAÍS	CANTIDAD	FRECUENCIA
COLOMBIA	3	12%
ESTADOS UNIDOS	3	12%
ECUADOR	6	24%
VENEZUELA	1	4%
GUATEMALA	1	4%
MEXICO	1	4%
PERÚ	10	40%

Fuente: Elaboración Propia

Según la tabla, la clasificación se basa en datos obtenidos de 7 países. Perú representa el 40 %, seguido de Ecuador con el 24 %, Colombia y Estados Unidos con el 12 %, y Venezuela, Guatemala, México y Panamá con el 4 % con participaciones menores. A continuación, se muestra un cuadro de los artículos desglosados por país y sus respectivos porcentajes.

IV. CONCLUSIONES

A través de una revisión de la literatura, se pudo mostrar cómo un sistema de control interno puede proteger activos, prevenir fraudes, mejorar la toma de decisiones y cumplir con las regulaciones.

Los autores citados en este trabajo demostraron la importancia del control interno, enfatizando sus beneficios en términos de eficiencia organizacional, prevención del fraude y mejora de la contabilidad. Además, destacaron las consecuencias negativas de un control interno débil, como la pérdida de confianza de los interesados y sanciones legales.

De hecho, la investigación sobre la relevancia del control interno en una empresa comercial ha revelado como necesidad de implementar sistemas de control interno sólidos para garantizar la estabilidad y el crecimiento de las las empresas. Se propusieron recomendaciones y mejores prácticas para fortalecer el control interno en las empresas con el fin de mejorar la eficiencia y contribuir al logro de sus objetivos de gestión.

Implementar un sistema de control puede traer beneficios tales como reducir riesgos, mejorar la eficiencia operativa, prevenir fraudes, errores y promover un comportamiento ético y responsable en la empresa. Por otro lado, un control interno débil puede provocar problemas financieros, daños a la reputación, sanciones y multas legales y otros problemas.

La implementación de controles internos eficaces permite a las empresas comerciales optimizar sus operaciones de manera significativa. Estos controles no solo ayudan a reducir costos y eliminar redundancias, sino que también mejoran la calidad y rapidez de los procesos operativos. Al tener procesos bien definidos y controlados, las empresas pueden adaptarse mejor a cambios en el entorno comercial, mejorando su capacidad competitiva y de respuesta. Es un sistema de control interno bien diseñado que asegura que las operaciones se lleven a cabo de manera ordenada y eficiente, minimizando errores y maximizando la productividad.

Los controles internos son fundamentales para mitigar los riesgos asociados con fraudes y errores. La segregación de funciones, la autorización de transacciones y la supervisión operativa son prácticas que ayudan a prevenir actividades fraudulentas y a detectar errores antes de que se conviertan en problemas mayores. Al establecer procedimientos de seguimiento e inspección, las empresas pueden identificar y corregir irregularidades de manera oportuna, lo que protege los activos y la reputación de la empresa. La ausencia de estos controles puede llevar a pérdidas significativas y dañar la confianza de los stakeholders.

Controles internos también aseguran que la empresa cumpla con todas las leyes y regulaciones aplicables, lo cual es vital para evitar sanciones y mantener la licencia operativa. Se menciona que estos controles proporcionan un grado razonable de seguridad de que la entidad alcanzará sus objetivos legales y regulatorios. Cumplir con las normativas no solo evita multas y penalizaciones, sino que también mejora la reputación de la empresa y su relación con las entidades reguladoras, lo que puede ser beneficioso a largo plazo.

REFERENCIAS

- Ayasta, Y. P. Y., & Rentería, Y. G. G. (2024). *Caracterización del control interno de las micro y pequeñas empresas del sector comercio del Perú: Caso ferretería y multiservicios San Rafael SAC–Casma, 2023*. DIVULGACIÓN CIENTÍFICA DE INVESTIGACIÓN Y EMPRENDIMIENTO, (2), 29-29.
- Enciso, D. J. L., Medina, J. P. S., & López, M. N. B. (2024). *Incidencia del Sistema de Control Interno en la Gestión de Logística de una Empresa Gastronómica de la Ciudad de Pilar*. Ciencia Latina Revista Científica Multidisciplinar, 8(1), 875-896. <https://dspace.uniandes.edu.ec/handle/123456789/17756>
- Guevara Tafur, J. C. (2024). *Control interno y gestión de inventario en la Unidad de Gestión Educativa Local Bellavista, 2023*.
- Giraldo Condori, S., & Guevara Cervan, L. J. (2024). *El control interno y su influencia en la transferencia de gestión de la municipalidad distrital de Poroy, periodo 2022*. <http://hdl.handle.net/20.500.12918/8867>
- Guayacan Martinez, C, Rivera Duque, L y Rodriguez Gonzalez, M. (2024). *Propuesta de un plan de mejoramiento del sistema de control interno en el área de contabilidad de la empresa Constructora Centurión S.A.S*. Universidad Cooperativa de Colombia, Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, Contaduría Pública, Ibagué. Disponible en: <https://hdl.handle.net/20.500.12494/55584>
- Monserate Pisco, L. C. (2024). *Control interno contable del período 2022 en el Gobierno Autónomo Descentralizado Rural de la parroquia Ricaurte* (Bachelor's thesis, Babahoyo: UTB-FAFI. 2024). <http://dspace.utb.edu.ec/handle/49000/15758>
- Orellana Chuya, V. E., & Ponce Luzuriaga, J. N. (2024). *Control interno y su incidencia en la nicsp 17 para presentación de estados financieros del GAD parroquial Ayapamba periodo 2022*.
- Perales, L. A. (2024). *Influencia del control interno en la gestión administrativa de un fondo editorial de Lima 2023*. Revista Latinoamericana de Ciencias Sociales-Relacis, 2(2), 10-27.

Quimi Clemente, J. E. (2024). *Sistema de control interno de las cuentas por cobrar en la empresa Visión Mágica SA*, cantón la libertad, provincia Santa Elena, año 2022 (Bachelor's thesis, La Libertad: Universidad Estatal Península de Santa Elena, 2024.).

Ríos Luza, A. V., & Salas Coras, L. M. (2023). *El control interno y su impacto en la rentabilidad de la empresa EDIFICACIONES TANTALEAN SAC, 2023*. <http://hdl.handle.net/10757/673201>

Ticona, A. M. A. (2024). *Análisis del sistema de control interno y gestión administrativa en la Mype*. *Concordia*, 3(6), 11-22. <https://doi.org/10.62319/concordia.v.3i6.23>

ANEXO

Huaylla Cuenca & Zavaleta Chavez-TURNITIN.docx

INFORME DE ORIGINALIDAD

12%	12%	1%	4%
INDICE DE SIMILITUD	FUENTES DE INTERNET	PUBLICACIONES	TRABAJOS DEL ESTUDIANTE

FUENTES PRIMARIAS

1	Submitted to Universidad Cesar Vallejo Trabajo del estudiante	3%
2	repositorio.ucv.edu.pe Fuente de Internet	2%
3	www.coursehero.com Fuente de Internet	1%
4	es.scribd.com Fuente de Internet	1%
5	serrano.galeon.com Fuente de Internet	1%
6	www.europarl.europa.eu Fuente de Internet	1%
7	produccioncientificaluz.org Fuente de Internet	<1%
8	bookmarkity.com Fuente de Internet	<1%
9	redexpat.abgpersonas.com Fuente de Internet	<1%